



Traurig, Dich zu verlieren,  
erleichtert, Dich erlöst zu wissen,  
dankbar, mit Dir gelebt zu haben.

### **Herzlichen Dank**

## **Erich Fehr-Joller**

3. August 1943 – 22. Mai 2020

Für die vielen Zeichen der Verbundenheit möchten wir allen herzlich danken, besonders für die tröstenden Worte, die Beileidskarten und Blumenspenden, für die würdig gestaltete Abschiedsfeier durch Herrn Pfarrer Adrian Papis und den Organisten.

Wir danken allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die uns in dieser schweren Zeit in Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Wir bitten alle, den lieben Verstorbenen in guter Erinnerung zu behalten.

Langnau am Albis, im Juni 2020

Isabelle Fehr-Joller mit Petra und Familie